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INTERROGAZIONE SUL  DISERTBO IN CITTA’ – USO DI ACIDO ACETICO 

Il sottoscritto consigliere comunale 

Premesso che  

Nella risposta alla mia precedente interrogazione n.30 al punto 3 veniva indicato per le aree sensibili anche 

l’uso come diserbo ecologico di acido acetico  

Considerato che  

Tale sostanza per quanto a mia conoscenza non risulta essere tra quelle autorizzate 

Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere 

In base a quale normativa e autorizzazione sia possibile utilizzare tale prodotto 

 

 

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara: 

Piergiacomo Baroni 

Novara,25/05/2025 

 



  


